



Beschlussauszug

aus der
20. Sitzung des Bauausschusses Usedom
vom 16.05.2022

Top 5 Beratung über die Erweiterung Restaurant Inselmühle

Herr Peters wurde über die Information des Straßenbauamtes informiert. Demzufolge kann die Erweiterung des Restaurants geplant werden.
Die Stadt bittet um einen Flächenaustausch.

Des Weiteren soll beachtet werden, dass der Abstand zur Straße mindestens 5 m beträgt. Auf der Fläche, die die Inselmühle von der Stadt erwerben möchte, steht ein Werbeträger und der Verteilerkasten für das Glasfasernetz. Hier müsste eine Umsetzung erfolgen.